

**Notes d'allocution pour le recteur Jean Vaillancourt
à l'occasion de la cérémonie de remise des bourses d'admission
le vendredi 14 septembre 2007, à 11 h 30,
à l'agora du pavillon Lucien-Brault**

Monsieur Richard Roy, vice-président du conseil d'administration de la
Fondation,

Chers donateurs,

Chers boursiers et boursières,

Parents et amis,

Membres de la communauté universitaire,

L'Université du Québec en Outaouais est fière d'accorder aujourd'hui ses
traditionnelles bourses d'admission. Il y a du nouveau toutefois cette année
puisque les bourses sont dorénavant offertes en collaboration avec la Fondation
de l'UQO grâce à la générosité de ses donateurs.

Par ailleurs, les bourses d'admission ont été modifiées. Ainsi, les bourses de
premier cycle sont maintenant de 2 000 \$, avec un premier versement de
1 000 \$ remis aujourd'hui et un deuxième versement équivalent remis à
l'inscription au trimestre d'hiver. Les bourses de deuxième cycle atteignent quant
à elles 5 000 \$, avec un premier versement de 2 500 \$ remis aujourd'hui et un
montant équivalent remis au terme des études si l'étudiant maintient une
moyenne de 3,8 ou plus sur 4,3.

Cette année, vous êtes 42 étudiants du campus de Gatineau qui reçoivent une
bourse d'admission. Comme ces bourses sont attribuées en fonction des
résultats scolaires obtenus, je félicite tous les lauréats qui se sont surpassés et
qui reçoivent aujourd'hui cette bourse en reconnaissance de leur travail acharné.

J'aimerais par ailleurs remercier les donateurs de la Fondation qui ont choisi
d'appuyer directement les étudiants en contribuant au programme de bourses
d'admission de l'Université.

Notre université est reconnue pour l'excellence de la formation qui y est offerte
dans des classes conviviales.

Elle est un milieu de vie stimulant où il fait bon préparer son avenir. Vous aurez l'occasion de le découvrir pendant vos études. Tant par sa dimension humaine que par l'expertise et le professionnalisme de ses enseignants, l'UQO a développé une formule gagnante pour vous donner un avantage compétitif dans un marché du travail qui s'internationalise de plus en plus.

Bien ancrée en plein cœur d'une région en rapide croissance démographique et économique, l'UQO continuera son développement en mode accéléré au cours des prochaines années. L'inauguration prochaine des nouvelles infrastructures au pavillon Alexandre-Taché marque un pas important dans ce sens.

Au nom de toute la communauté universitaire, je félicite à nouveau chaleureusement les boursiers et les boursières de cette année. Je vous souhaite de vivre une expérience enrichissante à l'UQO, dont les bénéfices vous suivront tout au long de votre vie.

Bonne année universitaire!